

LKS Azahra Uswatun Hasanah Santuni Siswa Siswi Anak Yatim Piatu SMP IT dan SMK KESPAR

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 20, 2022 - 18:50



Pemberian santunan pada anak yatim piatu Siswa Siswi SMP IT dan SMK KESPAR Dari LKS Yayasan Azahra Uswatun Hasanah pada Moment Tahun Baru Islam 1443 H

PANGANDARAN - Tahun baru Islam 1444 Hijriah adalah moment penting bagi umat Islam, moment ini pun bertepatan dengan bulan Agustus yang juga

merupakan moment bersejarah bagi bangsa Indonesia yaitu bulan dimana bangsa Indonesia memproklamirkan kemerdekaan bangsa Indonesia.

Lembaga Kesejahteraan Sosial (LKS) Yayasan Azahra Uswatun Hasanah yang menaungi Sekolah SMP IT dan SMK KESPAR, memperingati tahun baru Islam 1444 H dengan tema " Muharaman Momentum Hijrah menjadi Pribadi yang Robani " demikian dikatakan Rena selaku guru BP juga Kepala SMP I, kepada Media Indonesia satu Group, Kamis (19/8/2022).

Hadir dalam acara tersebut Direktur LKS Yayasan Atikah, SPD,MPD, H.Dedi Kepala Sekolah SMK KESPAR, Rena Kepala SMP IT, segenap dewan guru, tata laksana dan semua siswa siswi.



Ketika diwawancarai, Rena menjelaskan bahwa acara peringatan Muharaman ini, pihak yayasan akan memberikan Santunan pada siswa siswi anak Yatim Piatu dan siraman Rohani. Siswa siswi yang akan mendapatkan santunan berjumlah sembilan, dan setelah pemberian santunan dilangsungkan dengan siraman rohani yang disampaikan KH.Ustad Abdul Kholik, pada Kamis (18/8/2022).

Dalam ceramahnya KH.Ustad Abdul kholik membahas aqidul iman yaitu kajian ilmu tauhid, sebagai dasar landasan utama pengenalan kepada Allah SWT. Allah itu mempunyai sifat wajib,mustahil (muhal) dan sifat jaiz (wenang)

Sifat wajib Allah ada 20 yang dibagi jadi 4 bagian, yaitu:

1. Sifat Nafsiyah
2. Sifat Salbiyah

3. Sifat Ma'ani

4. Sifat Ma'nawiyah

Diakhir cermahnya ustad KH.Abdul Kholik mengajak semua untuk berdoa bersama, dan mengajak semua agar acara ini bisa membawa berkah untuk semuanya, serta menjadikan moment peringatan Tahun Baru Islam 1443 H sebagai awal untuk merubah diri menjadi pribadi yang Robani. (MISG)